

## LA CÉDILLE

Ne pas se tromper de vert

Quoi de plus innocent que de se balader avec une écharpe verte en ville. C'est ce que pensait la Cédille avant de se faire interpellé, à deux reprises en deux jours, par un gréviste et un automobiliste. « Alors, supporter de Saint-Etienne ? » Que nenni, a rétorqué la Cédille. « Supporter du CSP Limoges et rien d'autre ». Le premier, au courant des choses du basket, a adressé ses condoléances pour la lourde défaite contre Strasbourg en championnat de France. Le second s'est excusé de l'avoir klaxonné. Comme quoi il n'y a pas que le foot dans la vie...

## ÉLECTION DE MISS ALLIER, SAMEDI, À DOMÉRAT



**RÉSERVATIONS.** Au centre Albert-Poncet. L'élection de Miss Allier 2015 aura lieu samedi 4 avril, à 21 heures, au centre Albert-Poncet. Cette soirée sera placée sous l'égide de la société Miss France, avec la présence du président et délégué régional Jean-Jacques Sabourin. Neuf candidates ont été retenues cette année après le passage à la toise (plus d'1,70 mètre) par le délégué Miss France. Tarifs : adulte, 15 € ; enfant (moins de dix ans), 7 €. Pour assister à cette soirée, il est préférable de réserver car le nombre de places assises numérotées est limité. Téléphoner au 04.70.64.23.38 ou, le samedi, jour de l'élection, au 04.70.64.22.94, ou le vendredi 3 avril, de 16 heures à 18 h 30, au centre Albert-Poncet. (Photo Bernard Lorette)

## Montluçon → Vivre sa ville

SEMAINE DE L'INDUSTRIE ■ Amis est l'une des entreprises du bassin à avoir ouvert ses portes durant l'opération

## La forge façonne sa communication

À l'occasion de la semaine de l'industrie, des prescripteurs d'emploi ont visité Amis, ADISSEO et VBM pour découvrir les métiers qui embauchent.

Florence Farina  
florence.farina@centrefrance.com

Entre secret de fabrication et délais de commandes à respecter, le monde de l'industrie a peu le temps de communiquer sur ses métiers.

Le site montluçonnais d'Amis a profité de la Semaine de l'Industrie pour faire découvrir une partie de sa production, la forge à mi chaud.

La visite, organisée par l'UIMM (Union des Industries et des Métiers de la Métallurgie) Auvergne et l'URIAA (Union Régionale des Industries Agro-Alimentaires) Auvergne, était destinée à des personnes travaillant à Pôle Emploi, la Mission Locale, le CIO, Pénélope... « Nous



RÉALISATION. Pierre-Alain Bros a montré plusieurs étapes de conception d'un pignon, du lingot de métal à la pièce forgée. PHOTO FLORIAN SALESSE

## QUESTION À



ÉRIC BULLE  
Directeur d'Amis

Quel intérêt pour Amis de participer à la Semaine de l'Industrie ?

L'intérêt est de faire connaître le métier de la forge. C'est un métier important car nous sommes leaders grâce à ce processus. Il y a à Montluçon un vrai savoir-faire qui peut intéresser des jeunes et des personnes dans le cadre de la réinsertion.

Vous recherchez beaucoup de salariés ?

Notre niveau de recrutement est relativement modéré mais dès que l'on trouve des compétences particulières on essaie de les garder et de les valoriser.

Comment intéresser les femmes à vos métiers ?

Nos métiers ne sont ni masculins ni féminins. Il faut d'abord en convaincre les éventuelles candidates qui ne déposent pas de candidatures. L'idée de ce type de visites est de montrer que les femmes peuvent postuler et qu'elles seront jugées sur des critères qui ne sont, eux aussi, ni masculins ni féminins.

Propos recueillis par Florence Farina

## EN CHIFFRES

70.000.000

Montant en euros du chiffre d'affaires.

491

nombre de salariés à Montluçon auxquels s'ajoutent 72 personnes à Guéret.

12

pourcentage de femmes dans l'entreprise.

avons ciblé les prescripteurs de l'orientation et de l'emploi afin de leur faire redécouvrir trois métiers qui embauchent : la chimie agroalimentaire chez ADISSEO, l'opérateur fabrication en plasturgie chez VBM à Malicorne et responsable de production et la forge, ici chez Amis, explique Damien Camps, chargé de communication à l'UIMM Auvergne. L'an passé, cette opération, intitulée Passe-relle industries, s'était déroulée

sur le bassin de Thiers. »

Équipés de chaussures de sécurité, de lunettes de protection et de bouchons antibruit, ils ont pu observer une partie de la production de pignon de différentiel sous la supervision de Pierre-Alain Bros.

La visite a été également l'occasion pour Éric Bulle, le directeur du site, de justifier les choix stratégiques de l'entreprise. « Depuis 2011, nous avons enta-

mé un rapprochement avec l'international en installant une usine à Chennai en Inde. Contrairement à ce que l'on croit, l'un des objectifs est de sécuriser le travail en Europe. Ça soutient l'activité en France et ça évite que les produits ne soient ramenés en France par des entreprises chinoises concurrentes. En nous installant à l'étranger, nous maîtrisons la réintroduction sur nos marchés. »

SALON  
DU CHIOT  
et de quelques chatons

4 & 5 AVR  
10H - 19H



Les familles invitées à découvrir les différents métiers d'All Chem

All Chem a profité de la Semaine de l'industrie pour faire découvrir les métiers de la chimie sur son site montluçonnais, mardi.

Dix-sept familles ont visité le site lors des Family Days organisés en partenariat avec le Centre d'Information et d'Orientation. « C'est la première année que nous participons à la Semaine de l'industrie, explique Florent Morizot, directeur du site. La chimie souffre d'une mauvaise image. L'idée est de mettre en avant le fait que l'industrie chimique apporte plus de choses bénéfiques qu'elle n'engendre de points négatifs. »

Cette découverte est d'autant plus importante pour Pascal Feniet, directeur de l'industrialisation que le site a besoin de personnel formé. C'est pourquoi All Chem s'est associé à la demande du lycée Paul-Constans d'ouvrir la section bac pro PCEPC (procédés de la chimie, de l'eau et des papiers cartons) « La section nous apporte du personnel compétent. Toute l'infrastructure existe à Paul-Constans puisqu'elle est utilisée par le BTS Chimie. »

Autre site. Des Family Days ont aussi eu lieu mardi à l'entreprise Typo centre.